

Madeleine **Oberholzer** a l'immense tristesse d'annoncer le décès de sa fille

# **Barbara FORRER**

qui s'est endormie paisiblement le 29 novembre 2022, à l'âge de 52 ans, après 17 ans de lutte courageuse contre la maladie de Huntington.

*C'est étrange quand même ! ... On se connaît, et puis... brusquement, sans savoir pourquoi... on ne se revoit plus jamais ! C'est toujours comme ça, dans la vie !*

Anton Tchekhov

Sont dans la peine :

Ses oncles, tantes, cousins, cousines, ses nombreux amis et amies, en Suisse, en Russie et en Tunisie, les fidèles qui lui ont rendu visite à Plein Soleil.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Saint-Jean de Cour à Lausanne, le samedi 3 décembre, à 14 heures, suivie des honneurs.

Barbara repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Un grand merci au personnel de l'Institution de Lavigny Plein Soleil, à l'équipe mobile des soins palliatifs du CHUV, pour leur gentillesse et leurs bons soins.

Adresse de la famille : avenue Louis Vulliemin 41, 1005 **Lausanne**.